
Protokoll: 

Herr Heidrich von der Firma bp-m-t BauProjekt Management & Training GmbH stellt den aktuellen 

Sachstand zum Neubau des Betriebshofes in der Beatusstraße vor. 

 

Die vorgestellte Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Die Ausschussmitglieder fragen nach dem aktuellen Sachstand der Finanzierung des Bauvorhabens. 

Hr. Heidrich erklärt, dass die Kostensteigerungen über den Wirtschaftsplan 2022 berücksichtigt 

werden müssen. Derzeit sind die Marktpreise für Baustoffe allerdings nicht einschätzbar und die 

Kostensteigerungen nicht final bezifferbar. Eine Idee zur Kosteneinsparung war es, dort wo es 

möglich ist, auf Holz als Baurohstoff umzusteigen. Aufgrund der aktuellen Materialpreislage kann 

dies aber nicht mehr empfohlen werden. Man geht derzeit von Preissteigerungen von 30-50 % aus in 

Verbindung mit andauernden Lieferengpässen. 

 

Die Ausschussmitglieder regen eine Ortsbegehung des neuen Betriebsgebäudes an, um sich vor Ort 

ein Bild über den Sachstand zur nächsten Entscheidungsfindung machen zu können. Der Eigenbetrieb 

wird einen Terminvorschlag, möglichst noch vor den Sommerferien, unterbreiten. 

 

Der Vorsitzende dankt Hr. Heidrich für seine Ausführungen und verabschiedet ihn. 

 


